

Karl-Marx-Allee

von Erik Boß



Foto: Blick vom Dach auf die Allee. Vorne rechts ein ganz gewöhnlicher Plattenbau inmitten des historischen Ensembles - (c)2014

Die Karl-Marx-Allee ist schon beeindruckend, und das war wohl auch ihre Aufgabe. Aber sie ist weder schön noch gemütlich. Ein paar Meter weiter steigt der Bär in den Straßen der Altbauten aus der Gründerzeit, hier in der Allee wirkt alles steril. Die breite und laute Straße wirkt wie eine Grenze, die eine Straßenseite hat mit der anderen nichts zu tun. Ich hatte die Möglichkeit, mal in eines der Häuser hineinzugehen und auch oben vom Dach zu fotografieren.







Vielen Dank für euer Interesse an meinem Foto-Blog.
Erik Boß